

George Judd Jr. (1924-1961) a été directeur adjoint du NYPO à partir de 1953 et en est devenu son directeur général en juin 1959. Il était diplômé de la Milton Academy et de Harvard. Il est décédé soudainement le 1<sup>er</sup> juillet 1961 après une courte maladie.

Il était issu d'une famille d'organiseurs de concerts. Son père George Judd (1887-1977) a administré l'Orchestre symphonique de Boston entre 1935 et 1954 et son frère William a été vice-président de Columbia Concerts, puis directeur du Judd Concert Bureau.



George Judd Jr. (1924-1961) was Assistant Manager of the NYPO from 1953 and became its Managing Director in June 1959. He was a graduate of the Milton Academy and Harvard. He died suddenly on July 1, 1961 after a short illness.

He came from a concert management family. His father George Judd (1887-1977) managed the Boston Symphony between 1935 and 1954 and his brother William was vice president of Columbia Concerts and later manager of the Judd Concert Bureau.